

Israel detiene entrada de ayuda humanitaria a Gaza



**Camiones con ayuda humanitaria ingresan al enclave costero, el 23 de febrero de 2025.
Foto: Ashraf Amra / Anadolu / Gettyimages.ru**

La Habana, 2 mar (RHC) El Gobierno israelí anunció este domingo en Tel Aviv que interrumpe la entrada de toda ayuda humanitaria a la palestina Franja de Gaza a partir de esta jornada, según un comunicado compartido en la red social X por la cuenta oficial de la oficina del primer ministro, Benjamín Netanyahu.

El texto indica que Israel no permitirá un alto el fuego sin la liberación de sus rehenes. "Si Hamás persiste en su negativa, habrá consecuencias adicionales", reafirma el documento del país hebreo, sin brindar más detalles al respecto.

El movimiento palestino calificó la medida de Israel de "extorsión barata" y "ataque flagrante" al acuerdo de alto el fuego, reza el comunicado citado por Al Jazeera.

Hamás considera que el bloqueo israelí de la ayuda al enclave palestino supone un "crimen de guerra", e insta a los mediadores a obligar a Tel Aviv a poner fin a dicha acción punitiva.

Por su parte, Sami Abu Zuhri, alto cargo de Hamás, considera que la decisión del país hebreo "complica las cosas y afecta el proceso de negociación".

Asimismo, asegura que el movimiento palestino "no responde a la presión". **(Fuente: [RT](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/377796-israel-detiene-entrada-de-ayuda-humanitaria-a-gaza>



Radio Habana Cuba